

三浦トピックス

第83号

自然教室の様子

(55)

発行者
清泉小学校
自然教室

おぼ 覚えていてほしい

がくねん さくもつ 学年の作物たち！

エダマメ



← 雌花
トウモロコシ ↓ 雄花



↑ 除草後
サツマイモ
← 除草前

サトイモ



カボチャ



大変な作物です。畑の隅にハローウインに向けてカボチャを植えています。黄色い花が咲いていますが、花が終わり実をつけているものもありました。

収穫を控えた作物も！

昨年さくねんは収穫しゅうかくできなかつたトウモロコシですが、今年ことしは何か成長せいちようし、檜やりの穂先ほさきのような雄花おぼなも咲さいています。下したの方ほうには、ひげげのような雌花めばなもつき始めはじめました。雄花おぼなの花粉かふんが落ちて受粉じゆふんすると実みが生なります。3年生ねんせいと6年生ねんせいが7月上旬じょうじゆんに収穫しゅうかくする予定よていです。2年生ねんせいのエダマメも豆まめらしくなってきました。今週こんしゅうの合宿がっしゆくで観察かんさつし、7月9日がつ 9 日に収穫しゅうかくする予定よていです。5年生ねんせいのサトイモも定期的ていきてきに雨が降ふるので順調じゆんちように育そだち、葉はを大おおきく広ひろげ茎くきも太ふとくなっています。昨年さくねんのように夏なつに雨あめが多おほいと収穫しゅうかくが期待きたいできそうです。6年生ねんせいのサツマイモ畑はたけが雑草ざっそうで覆おおわれてしまったので草取りくさとりをしました。サツマイモは、この後あともツル返がえしなどの作業さぎようが大変たいへんな作物さくもつです。畑はたけの隅すみにハローウインはろーいんに向けてカボチャかぼちゃを植うえています。黄色きいろい花はなが咲さいていますが、花はなが終おわり実みをつけているものもありました。